

## RINGKASAN

**LAPORAN PRAKTIK MAGANG DENGAN JUDUL “MONITORING KEHADIRAN PEGAWAI PADA KANTOR PELAYANAN KEKAYAAN NEGARA DAN LELANG MALANG**, Liza Tania Octavia, NIM D42191805, Tahun 2023, Akuntansi Sektor Publik, Politeknik Negeri Jember, Rizal Harfianto, A.Md. M (Ketua Pembimbing Lapang) dan Arisona Ahmad, S.E., M.S.A. Ak (Dosen Pembimbing Magang).

Laporan ini menjelaskan mengenai hasil pelaksanaan kegiatan Praktik Magang yang dilakukan di Kantor Pelayanan Kekayaan Negara dan Lelang (KPKNL) Malang selama 720 jam setara dengan 4 bulan pada tanggal 5 September 2022 sampai dengan 30 Desember 2022. KPKNL Malang memiliki 7 seksi, salah satunya adalah Subbagian Umum. Subbagian Umum mempunyai tugas mengelola terkait analisis beban kerja, penyusunan rencana dan pemantauan program serta dukungan teknis bagi pemangku jabatan fungsional, urusan sumber daya manusia, tata usaha, keuangan, rumah tangga, kearsipan, perencanaan, pengadaan, pengamanan, penatausahaan, pengawasan BMN serta pengelolaan area terpadu dilingkungan KPKNL.

*Monitoring* kehadiran pegawai merupakan salah satu aktivitas pada tugas urusan Sumber Daya Manusia. Proses yang dilakukan mulai dari memantau aplikasi *Human Resource Information System* (HRIS) terkait kehadiran pegawai. Apabila jam kehadiran pegawai tidak tercantum pada aplikasi HRIS, maka dapat dilihat melalui Aplikasi Perjalanan Dinas (ALADIN) jika pegawai melakukan perjalanan dinas. Jika pada kedua aplikasi tersebut jam kehadiran pegawai tetap tidak ada, maka dapat ditanyakan langsung kepada yang bersangkutan. Apabila pegawai yang bersangkutan lupa mengisi daftar hadir, maka dapat mengambil bukti kehadiran melalui *SmartPSS*. Bukti pada aplikasi tersebut ialah *screenshot* CCTV. Apabila bukti telah ditemukan, lampiran bukti dikirim kepada pegawai untuk diunggah pada aplikasi Satu Kemenkeu. Jika telah di-*approve* oleh Kepala Bagian seksi pegawai yang bersangkutan, maka kehadiran pegawai akan tercatat pada aplikasi HRIS. Kemudian jam kehadiran pegawai yang bersangkutan di-*input* melalui aplikasi *Digital Attendance National System* (DIANAS).